

Pressemitteilung

Kassel, 17.12.2020

Wichtel in Rothenditmold entdeckt ...

Wichtel, Elfen, Feen und auch die kleinen Helfer des Erddrachsens bevölkern derzeit ein ehemaliges Pförtnerhäuschen in Rothenditmold. Ein Elch liegt gemütlich auf dem Sofa, Trolle sind ins Gespräch vertieft, Wichtel schreiben eifrig kleine Botschaften, ein Sternenzelt spannt sich über die kleine Zwergenwelt ...

Das Wichtelhäuschen liegt am Eingang in den Gewerbepark Clasen in der Nähe des Heilhauses. Gestaltet hat es die AG „Drachenherz“ im Netzwerk der Heilhaus-Stiftung Ursa Paul. „Wir engagieren uns für Kinder und möchten ihnen gerade in der Pandemie Freude und Hoffnung schenken“, sagt Christa Meurers. Die Wichtel schicken sozusagen Weihnachts- und Neujahrsgrüße an die Kinder – weil diese aufgrund der Kontaktbeschränkungen nicht die Wichtel besuchen können. „Wir möchten ein Zeichen geben, dass wir an die Kinder denken, auch wenn Begegnungen nicht möglich sind“, so Christa Meurers weiter.

In der Dunkelheit, zwischen 16 und 21 Uhr, ist die phantasievolle Welt in einem magischen Licht zu sehen. Bis Ende Januar wohnen die Wichtel in diesem schönen Zuhause.

Pförtnerhäuschen im Gewerbepark Clasen, Brandaustraße 10, Rothenditmold, Info unter 983 260, www.heilhaus.org.

Pressekontakt

Mehrgenerationenhaus Heilhaus
Christina Tente, Öffentlichkeitsarbeit
Brandastr. 10, 34127 Kassel
Tel. 0561 / 98 326 186,
c.tente@heilhaus.org
www.heilhaus.org